



> Jean-Yves Papin **Il construit l'avenir**



Le groupe dirigé par Jean-Yves Papin, à Maulévrier, aura réalisé trois investissements immobiliers cette année. Spécialisé dans l'ennoblissement de produits pour le secteur du luxe, Hofica (370 personnes) compte cinq entreprises. Marofica (maroquinerie de luxe), s'est étendue de 1.000 m². À proximité de cet atelier, la réalisation

d'un bâtiment 3.000 m² va permettre d'abriter Cut Services (découpe numérique). Tandis qu'Intervalle et Eviden- ce (maroquinerie) vont être regroupées dans un nouveau bâtiment de 2.500 m² à Saint-André-de-la-Marche. Jean-Yves Papin, comme les autres sous-traitants locaux de la maroquinerie de luxe, voient d'un bon œil l'arrivée de Louis Vuitton en 2014 à Beaulieu-sur-Layon qui devrait encore renforcer la filière sur le territoire.

Journal des Entreprises – Novembre 2012